

Radioaficionados cubanos respaldan iniciativas para celebrar el Primero de Mayo



La Habana, 26 abr (RHC) La Federación de Radioaficionados de Cuba anunció la paulatina incorporación de sus filiales provinciales a un desfile radial por el Primero de Mayo a partir de la creatividad desde las casas o de los puestos de trabajo imprescindibles ante el azote del nuevo coronavirus. Por un Primero de Mayo diferente, la Radiodifusión siempre presente es el título de la iniciativa, en respaldo a la reciente convocatoria de la Central de Trabajadores de Cuba de celebrar el Día Internacional de los Trabajadores en una de las trincheras decisivas que hoy representa la permanencia en los hogares por los efectos de la pandemia. Joel Carrazana, del Sistema Informativo de la organización, informó que las primeras representaciones en sumarse a la campaña son las de Matanzas, Ciego de Ávila, Camagüey y Villa Clara. Señaló que los integrantes de los Radio Clubes Municipales prosiguen sus actividades de cooperación para contrarrestar el impacto de la COVIT-19 y ejemplificó con la más reciente adhesión de los pertenecientes a Villa Clara. Carrazana citó declaraciones de Julio Pérez Martín, presidente de la agrupación en ese territorio central, según el cual solo en el municipio de Santa Clara, sus más de 300 radioaficionados no han dejado de activar sus radios y desde los hogares colaboran en la divulgación de las medidas orientadas para combatir esa enfermedad, altamente contagiosa. Son muchas las tareas que los radioaficionados, no solo de Santa Clara, sino de todos los municipios del país, llevan a cabo por estos días, sin dejar de realizar sus actividades

radiales, que forman parte de su útil pasatiempo, y también del importante apoyo que la comunidad recibe de estos valiosos comunicadores en situaciones especiales, señaló. La Federación de Radioaficionados de Cuba reiteró que sus servicios están a disposición del sistema de comunicaciones del plan de prevención y control del coronavirus 2 del síndrome respiratorio agudo grave (SARS-CoV-2). Una vez puesta en marcha la estrategia para contrarrestar sus efectos, la agrupación comenzó la aplicación de medidas sobre su manejo en las sedes donde radican sus estructuras de gobierno, indicó también a la ACN su presidente, Pedro Rodríguez Pérez. Argumentó que la campaña contra la COVIT-19 ha llevado a remodelar nuestro trabajo y poner en práctica iniciativas para incrementar la actividad radial con temas de interés y amenos sobre la situación epidemiológica actual, que gusten a la membresía por su forma y contenidos, así como los invite a permanecer en casa y con ello contribuimos al distanciamiento físico. La FRC, fundada el 15 de julio de 1966, posee cerca de ocho mil afiliados, distribuidos en las categorías de Primera, Segunda y Tercera, según el Reglamento de la Unión Internacional de Telecomunicaciones, los que están organizados en Radio Club Municipales y Especiales, subordinados a las 16 Filiales provinciales y el Municipio Especial Isla de la Juventud. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/220958-radioaficionados-cubanos-respaldan-iniciativas-para-celebrar-el-primer-de-mayo>



Radio Habana Cuba